

# KOMANDAN

## Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Sambangi LPM dan Warga Margajaya, Himbau Kamtibmas Pasca Pilkada 2024

Hidajat - [KOTABOGOR.KOMANDAN.OR.ID](http://KOTABOGOR.KOMANDAN.OR.ID)

Dec 10, 2024 - 09:58



BOGOR KOTA - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pilkada 2024 di Kota Bogor, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kertamaya Aipda A Fachrul bersama Bhabinsa setempat melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi kepada Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) dan warga Margajaya pada Senin (9/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk

memperkuat komunikasi antara Polri, TNI, dan masyarakat dalam menjaga kondusivitas pasca pemilu.

Aipda Fachrul menyampaikan pentingnya menjaga kerukunan dan keamanan di lingkungan, serta mengajak masyarakat untuk tetap menjaga suasana yang damai dan tertib. Dalam pertemuan tersebut, beliau juga memberikan himbauan terkait pencegahan potensi gangguan kamtibmas, seperti ujaran kebencian dan hoaks, yang dapat memicu ketegangan antarwarga.

“Kami hadir di tengah masyarakat untuk memastikan situasi tetap kondusif dan aman setelah Pilkada. Dengan menjalin komunikasi yang baik, kita bisa bersama-sama menjaga lingkungan kita dari hal-hal yang bisa mengganggu ketertiban,” ungkap Aipda Fachrul.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin sinergi yang kuat antara Polri, TNI, dan masyarakat, guna menciptakan suasana yang aman dan damai di Kelurahan Kertamaya, khususnya di wilayah Margajaya. Selain itu, kegiatan silaturahmi ini juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan antarwarga dan meningkatkan kesadaran kolektif dalam menjaga kamtibmas.

Dengan adanya kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan suasana pasca Pilkada 2024 dapat tetap kondusif, aman, dan nyaman bagi semua pihak.

```
<button class="rounded-lg text-token-text-secondary hover:bg-token-main-surface-secondary" aria-label="Salin" data-testid="copy-turn-action-button">  
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"  
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md-heavy"></svg></button>
```